
Ces initiatives sont essentielles, car elles participent activement à la 
sensibilisation des nouvelles générations aux enjeux écologiques 
majeurs. La pollution, qui aff ecte gravement la santé publique et dégrade 
nos écosystèmes, peut être atténuée par des gestes simples et locaux. 
Ce type d’événement montre l’importance d’inculquer des valeurs de 
responsabilité et de respect de l’environnement dès le plus jeune âge.

« Nous enseignons aux enfants que chaque action compte. Ce projet 
les aide à voir qu’ils peuvent jouer un rôle direct dans la protection de 
l’environnement », conclut un des enseignants. Les Petits Bergers du Lac, 
à travers leur engagement, montrent que même les plus jeunes peuvent 
être des acteurs de changement, préservant ainsi l’héritage naturel de La 
Neuveville pour les générations futures.

Céline

Le 22 mai dernier, les élèves de l’école primaire de La Neuveville 
se sont transformés en ambassadeurs de l’écologie. En eff et, dans 
le cadre de l’initiative « Les Petits Bergers du Lac », orchestrée de 
8h15 à 11h, élèves et enseignants, équipés de gants et d’outils de 
ramassage, ont pris d’assaut les rues de la ville pour une grande 
action de nettoyage.
Cette activité visait à impliquer les jeunes dans la protection de leur 
environnement direct. « Il est crucial d’inculquer aux enfants l’importance 
de préserver leur cadre de vie. Ce genre d’actions les sensibilise à leur impact 
sur la planète », explique Sarah Hodel, membre de l’équipe du conseil des 
parents, qui a porté cette initiative cette année. Les élèves, répartis en 
groupes selon leur niveau de 1H à 8H, ont été assignés à diff érentes zones 
de la ville, chacune cartographiée pour un nettoyage effi  cace.

La collecte s’est avérée être une révélation pour beaucoup, notamment 
concernant les mégots de cigarettes. « Nous avons rempli des bouteilles en 
PET avec les mégots trouvés pour nous rendre compte de leur nombre. Voir 
tout ce que les gens laissent derrière eux était vraiment impactant », partage 
une élève enthousiaste. Outre les mégots, les élèves ont trié les déchets 
selon leur nature : carton, électronique, métal, verre, et plastique.
La voirie de La Neuveville a supporté l’initiative en fournissant des 
containers de tri et en se chargeant de l’évacuation des déchets à la fi n de 
l’action. Au total, 63 kg de déchets ont été collectés, avec un pic de 14 kg 
pour la seule zone de Saint-Joux, témoignant des zones particulièrement 
aff ectées.

Au chapitre nouveauté cette année, la présence remarquée de débris 
de cigarettes électroniques, a soulevé des questions sur l’évolution des 
habitudes de consommation et leurs impacts environnementaux. « C’est 
un défi  nouveau. Découvrir ces déchets nous pousse à réfl échir sur la manière 
dont nous devons adapter nos eff orts de sensibilisation », ajoute Sarah Hodel.
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Grâce à l’intervention des Petits Bergers du Lac, les rives de Saint-Joux ont été débarrassées de 14 kg de déchets.
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La Neuveville – Action nettoyage des élèves de l’école primaire



Dès son adolescence, Joël Racine découvre sa voie 
durant une saison en tant que berger à la métairie 
Meuser, à Chasseral. C’est là, au milieu de la nature, 
qu’il réalise que son avenir doit se tisser autour de 
l’art. « C’est là-haut, au grand air, que j’ai compris. 
Mon beau-frère, qui était autrefois mon instituteur, 
me disait souvent : ‘ce que tu cherches, va le chercher.’ 
Et j’ai cherché », se rappelle Joël Racine. Ces mots 
l’ont poussé à poursuivre ses études à l’École d’art 
de Bienne pendant quatre ans, façonnant ainsi les 
bases de son style et de son expression artistique.

Après ses études, Joël Racine n’a pas immédiatement 
embrassé la carrière de peintre à plein temps. Il 
entre chez Omega en 1963, où il commence dans 
le département publicité avant de rejoindre la 

société Gameo à Lausanne. Son « séjour » là-bas, 
prévu pour une année, s’étire sur 32 ans pendant 
lesquels il enrichit ses compétences en graphisme 
et décoration, tout en menant une vie de famille. Il 
peint souvent la nuit, histoire de pouvoir accorder 
suffisamment de temps aux siens. « La nuit, tout 
est plus calme, les couleurs semblent différentes, plus 
profondes. C’est un monde à part », confie-t-il.

Ce n’est qu’après s’être réinstallé sur le Plateau de 
Diesse que Joël Racine reprend intensément la 
peinture dans un atelier qu’il a lui-même construit. 
Bien qu’il ait exploré diverses techniques, y compris 
l’aérographe pendant sa période lausannoise, il 
revient à l’huile, attiré par sa texture et sa capacité 
à capturer la lumière naturelle.

Karin Aeschlimann-Blaser s’est rendu dans l’atelier de l’artiste à Nods et y a fait sa propre sélection, autant de 
reflets à voir et à revoir.
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La Neuveville – Joël Racine s’expose à la Galerie ComQueCom

Quand l’artiste peint le mouvement et le reflet de la nature
Joël Racine, peintre de Nods, a su très jeune que peindre était pour lui une seconde nature. Son héritage familial, où l’art coule dans ses veines 
depuis son père, résonne profondément dans ses œuvres. Ses travaux sont actuellement exposés à la Galerie ComQueCom de La Neuveville, 
et ceci jusqu’au 15 juin, invitant le public à explorer les reflets de la nature à travers son pinceau.

Les sources d’inspiration de Joël Racine sont 
profondément enracinées dans la nature. Son 
art, loin d’être totalement abstrait, cherche à 
saisir l’essence même du paysage. « La nature m’a 
toujours influencé. Chaque arbre, chaque reflet d’eau 
est une conversation avec l’univers », explique-t-il. Sa 
fascination pour les reflets, en particulier, dénote 
une préoccupation pour la perception et la réalité. 
Un tableau de lui-même, reflété sur le chrome 
de son bureau, lui a un jour révélé la dimension 
dynamique de son travail. « Un reflet n’est jamais 
immobile. Il y a toujours du mouvement, et c’est cela 
que je tente de saisir. »

Son art reflète littéralement sa philosophie de vie : 
observer, comprendre et représenter sans jamais 
dominer ou dénaturer le sujet. Joël Racine croit 
fermement que l’art est un moyen d’explorer et de 
questionner, plutôt qu’une simple représentation 
du réel. C’est pourquoi, bien qu’il aurait pu se 
consacrer entièrement à la peinture, il a choisi de 
maintenir un équilibre entre sa vie personnelle et 
sa passion, sans jamais forcer sa famille à s’adapter 
à un mode de vie imprévisible.

À travers ses tableaux, Joël Racine nous invite à 
ouvrir les yeux sur la beauté mouvante et éphémère 
de la nature. Son œuvre nous interpelle, nous pousse 
à réfléchir sur notre propre perception du monde. 
« Ce que nous voyons, ce que nous croyons voir, tout est 
question de perspective », conclut l’artiste.

Le public peut encore découvrir les toiles de Joël 
Racine à la Galerie ComQueCom jusqu’au 15 juin, 
un endroit où ses tableaux ne sont pas seulement 
des œuvres d’art, mais des fenêtres ouvertes sur son 
âme d’artiste. Céline

La Neuveville – Paroisse catholique
Une assemblée de paroisse placée sous le signe de la cohésion
L’assemblée bisannuelle de la paroisse de La 
Neuveville s’est tenue mardi 4 juin 2024 en présence 
de quatorze paroissiens. L’assemblée a débuté 
avec une salutation chaleureuse du président 
Jean-Pierre Latscha, qui a tenu à souligner la 
présence de diverses personnalités importantes 
de la communauté, telles que l’abbé Henri Moto et 
Daniel Lattanzi, animateur pastoral. Cette session 
s’est inscrite dans une tradition de rassemblement 
et de réflexion collective, comme l’a illustré la 
méditation lue par Yannick Salomon.

L’un des moments cruciaux de cette assemblée a 
été la présentation des comptes annuels 2023 par 
Richard Mamie, consultant comptable. Avec un 
excédent de recettes confortable, les finances de 
la paroisse se montrent robustes. Les revenus ont 
dépassé les attentes budgétaires, principalement 
grâce à une contribution significative des impôts 
des personnes morales. « Ces résultats montrent une 
gestion prudente et une capacité d’adaptation face aux 
défis économiques », a commenté Richard Mamie. 
L’approbation des comptes s’est faite à une majorité 
évidente, témoignant de la confiance des paroissiens 
dans la gestion financière de leur paroisse.
Quant à l’équipe pastorale, composée des abbés 
François-Xavier Gindrat et Henri Moto, ainsi que de 
Daniel Lattanzi et Yannick Salomon, elle continue 
d’œuvrer avec dévouement semaine après 
semaine. Les activités liturgiques, catéchétiques 
et œcuméniques sont nombreuses et variées. La 
messe dominicale à La Neuveville, les collaborations 
œcuméniques et les actions de diaconie, comme la 

visite aux aînés et le soutien aux réfugiés, montrent 
une paroisse vivante et engagée.
Après la présentation des comptes, Jean-Pierre 
Latscha, en sa qualité de délégué au Synode, a 
fourni un éclairage précieux sur les évolutions et les 
défis des Églises nationales dans le canton de Berne. 
La motion du Conseiller Reinhard concernant les 
impôts paroissiaux volontaires pour les personnes 
morales soulève des questions importantes sur le 
financement futur des Églises. « Il est crucial de suivre 
ces débats de près, car ils influenceront directement 
notre capacité à financer nos activités et à soutenir 
notre communauté », a-t-il souligné.

Pose de carrelage et réparation du chauffage
Le rapport du président du Conseil de paroisse, 
Andrea Olivieri, a mis en lumière les travaux réalisés, 
tels que la pose de carrelage vers l’autel, et les 
défis à venir, comme la réparation du système de 
chauffage de l’église. Il a insisté sur l’importance d’un 
environnement de travail harmonieux au sein du 

Conseil, condition essentielle pour la réalisation des 
projets à venir.
A la section des divers, une question cruciale a 
été posée par une paroissienne concernant la 
perception des impôts paroissiaux par le canton 
de Berne, soulevant la possibilité d’un changement 
similaire à celui des cantons de Genève et de 
Neuchâtel. La réponse a été rassurante, confirmant 
qu’aucun changement n’est prévu pour le moment, 
dissipant ainsi les inquiétudes.
La séance s’est conclue à 20h55 par des 
remerciements du président Jean-Pierre Latscha 
à l’adresse de tous les présents. « Notre paroisse 
continue de se développer grâce à l’engagement de 
chacun. Ensemble, nous pouvons affronter les défis 
et saisir les opportunités qui se présentent », a-t-il 
déclaré. Cette assemblée a montré à quel point 
la communauté est dynamique, en étant capable 
de conjuguer tradition et modernité pour bâtir un 
avenir serein et prometteur
 Céline Latscha
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Révision de citerne - Nouvelles installations
Assainissement - Mise hors service

Michel Haenger, audioprothésiste 
indépendant, vous propose la marque 
suisse et leader mondial au meilleur 
prix de la région.
Mardi à vendredi 9h-12h / 13h30-17h30
Sur rendez-vous en dehors des heures d’ouverture

Rue de l’Hôpital 5
2000 Neuchâtel
032 724 55 66

info@auditiondulac.ch
www.auditiondulac.ch

la marque 

ouverture
info@auditiondulac.ch
www.auditiondulac.ch

Tests auditifs et
essais gratuits

Profitez pleinement
des conversations,
même dans le bruit

Usinesonore Festival 

Merci pour votre soutien, 
votre présence et votre sourire

Instantané !
 En marge de la victoire de Némo

Il ne se sent plus totalement masculin. Elle ne veut pas être réduite à une 
femme. Tous les deux se sentent homme et femme à la fois. Pour parler 
de ces personnes, il ne faut plus dire il ou elle, mais iel, pronom contracté 
qui englobe les deux réalités, de femme et d’homme. Certain-e-s sont 
trans et ont carrément passé la frontière des sexes, d’autres s’affi  rment 
non-binaires, à savoir ni totalement il, ni totalement elle, mais les deux.
Nous pouvons admirer leur courage de s’affi  rmer, plutôt que de se 
cacher et de faire semblant, au risque de souff rir terriblement d’un mal-
être profond. Autrefois on qualifi ait parfois ces personnes de sorcières 
ou de sorciers et on les brûlait. Et aujourd’hui dans bien des pays elles 
sont menacées et poursuivies.
Les personnes de ma génération ont de la peine à s’y retrouver, tant elles 
sont habituées à voir clairement l’appartenance sexuelle de la personne. 
Mais attention, le sexe n’est pas le genre, disent-ils, je peux me sentir 
d’un autre genre que ne l’est mon sexe. 
Nous sommes devant des faits, des affi  rmations et des revendications, 
sans pouvoir comprendre les sentiments profonds de ces personnes. Si 
nous ne voulons pas nous couper d’elles, nous devons vivre avec sans 
les juger et chercher l’ouverture et le dialogue.
Face à cette réalité cette phrase de Paul me vient à  : « Il n’y a plus ni Juif 
ni Grec, il n’y a plus ni esclave ni libre, il n’y a plus ni homme ni femme ; 
car tous vous êtes un en Jésus Christ ». Ce verset prend tout à coup une 
signifi cation particulière. Il est le signe d’une ouverture bien plus grande 
que ce que nous supposions, et pour nous, l’appel à ne pas juger l’autre 
sur les apparences et les présupposés, mais de voir en chacun une 
personne en lien avec le Christ et aimé de lui.

Marco Pedroli, pasteur Nods 

Une annonce ?
pub@imprimerieducourrier.ch



Considérée comme l’une des entreprises les plus innovantes de l’année dès son lancement, Mili Vision a fait bien du chemin depuis ses 
débuts en 2021. En eff et, après avoir travaillé en tant qu’opticien pendant plus 20 ans pour diff érentes grandes enseignes de la branche, 
Srdjan Milinkovic, le fondateur de Mili Vision, voulait un retour aux sources et se lancer dans un marché de niche. Décidant d’aller à la 
rencontre de sa clientèle en se rendant sur son lieu de travail ou son lieu de vie, il peut ainsi mieux cerner les besoins spécifi ques d’un 
individu en particulier, et lui apporter une solution adéquate et adaptée à ses besoins.

« Ce que j’ai malheureusement constaté au fi l 
du temps, c’est que de nombreux porteurs de 
lunettes ont une correction inadéquate. Or, cela 
peut se révéler néfaste, notamment au travail : 
des postures incorrectes et une mauvaise vision 
décuplent le stress oculaire. » S’éloignant des 
schémas de vente traditionnels, l’entrepreneur 
a décidé d’innover encore et d’ajouter une 
dimension supplémentaire à ses activités en 
équipant entièrement un bus qui lui permettra 
d’off rir à tout un chacun une expérience unique 
en son genre, avec, au centre de la démarche, 
l’humain. « Grâce à cet optibus, nous pourrons 
proposer du dépistage ainsi que des examens de 
la vue. Le but ultime est d’accompagner et d’aider 
celles et ceux qui en ont besoin en venant à leur 
rencontre, que ce soit à domicile, en entreprise ou 
en institution. Car la santé et le bien-être oculaire 
sont primordiaux. » 

Ainsi, Mili Vision participera à sa manière au 
Maracana, en étant présent sur le site avec 
son optibus les 15, 21 et 22 juin. Vous pourrez 
y découvrir les nouvelles collections Ray-Ban, 
et profi ter d’une promotion de 20% sur toute 
la gamme Ray-Ban. Vous pourrez également 
profi ter de vous faire dépister, régler vos lunettes 
ou simplement visiter ce bus entièrement 
équipé.

Pour réussir sur la voie du succès, Mili Vision a su 
s’entourer et miser sur des partenariats solides à 
long terme. Mili Vision collabore donc avec des 
ophtalmologues et des optométristes pour 
off rir à sa clientèle tous les services autour de 
l’œil, une multidisciplinarité indispensable aux 
yeux de Srdjan Milinkovic, qui envisage l’avenir 
de son entreprise avec optimisme. « La relation 
de confi ance est essentielle à mes yeux. L’optibus 

est un outil supplémentaire qui me permet d’être 
encore plus proche de ma clientèle, plus à l’écoute, 
et d’off rir un confort visuel incomparable. »

Que ce soit en entreprise, en institution ou à 
domicile, Mili Vision a à cœur d’être au service 
de son prochain. Il suffi  t de prendre contact, 
de convenir d’un rendez-vous, et la prise en 
charge s’inscrit alors comme une suite logique 
d’un processus vers davantage de bien-être 
et de qualité de vue. Un concept unique, 
uniquement pour vous !

Céline

Mili Vision, Srdjan Milinkovic
www.milivision.ch

078 420 30 34

Né pour lire
Animation proposée dans le cadre du programme national « Né pour 
lire » favorisant les rencontres ludiques autour des livres entre
adultes et jeunes enfants.

Lundi 17 juin 2024 entre 9H30 et 10H30
Bébés	(0-3 ans)	accompagnés	d'un	adulte
Inscription	recommandée	: info@biblio2520.ch
Entrée libre / Collecte bienvenue

Rue de l’Hôpital 212520 La
Neuveville
032 751 44 14
biblio2520.ch
info@biblio2520.ch

Bibliothèque
régionale

Le 14 juin s’est tenue la grève féministe, comme 
chaque année. Parmi les revendications, une plus 
grande représentativité des femmes en politique. 
En Suisse, celles-ci constituent moins de 40% des 
parlementaires aux niveaux fédéral, cantonal et 
communal. Ceci peut s’expliquer par plusieurs 
facteurs, notamment le manque de temps, souvent 
lié à une répartition inégale des tâches éducatives 
et domestiques, le manque de femmes modèles 
occupant des postes décisionnels ou le sentiment 
de ne pas être à la hauteur nourri par des stéréotypes 
de genres sexistes. Il faut reconnaitre que s’engager 
en politique implique des risques que la société 
n’encourage pas toujours chez les femmes : s’exposer 
(fi gurer sur une affi  che électorale), risquer d’être jugée 
(prendre la parole lors d’un débat) et potentiellement 
déplaire (déposer une intervention parlementaire).

Malgré ces défi s, nous sommes actuellement 15 
femmes neuvevilloises à siéger au Conseil général 
(sur un total de 35 députés). Nous arrivons au terme 
de cette législature, enrichies par cette expérience, 
avec plusieurs réussites politiques à notre actif. 
L’année prochaine, le Conseil général se renouvelle. 
C’est l’occasion pour les citoyen-n-es neuvevillois-es 
qui souhaitent prendre part aux décisions politiques 
locales de se présenter aux élections communales du 
27 octobre 2024. Mesdames, et pourquoi pas vous ?

Pour le Parti socialiste de La Neuveville, 
Joëlle Moeckli

Durant les 6 dernières semaines, une dizaine de 
valeureux membres se sont élancés dans diff érentes 
étapes dans tout le canton de Neuchâtel. Avec des 
courses variant entre 1 et 10 km, jeunes et moins 
jeunes ont su représenter la Neuveville sur les 
marches des podiums. Nous saluons et félicitons tous 
ceux qui se sont entraînés ou déplacés pour participer 
à cet événement rassembleur. Un clin d’œil particulier 
à notre infatigable entraîneur et membre du comité 
directeur, Antonio Pietronigro, qui comptabilise 
maintenant sa 300ème course toutes compétitions 
confondues. Bravo à tous, bon repos estival, et on se 
retrouve en août avec la reprise des entraînements 
lors de la rentrée scolaire.

Politique
Communiqué du Parti 
socialiste de La Neuveville

FSG La Neuveville
Clap de fi n pour le BCN tour 2024 !
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Elle ne sera plus jamais présent mais
elle ne sera jamais absent non plus.

A. de Saint-Exupéry

La famille et les amis de 

Madame
Marie-Claire Despont

née Maître

ont le chagrin d’annoncer qu’elle s’est endormie le 4 juin 2024, dans sa 74e année.

Un moment de recueillement a eu lieu dans la stricte intimité.

Adresse de la famille : Daniel Despont, Place du Vilage 6, 1565 Missy

AVIS MORTUAIRE

Le passé disparu par Charles Ballif

La Neuveville, 1973, chez Gilbert Imer -Route du Château - Mary-Paule Ballif et des élèves du Manoir (collection 
Charles Ballif)

La Neuveville, 1939, Place du Marché - Entrée du 
Progymnase - de g- à d.  H. Althaus, Arthur Roth et Jean 
Ballif (collection Charles Ballif)



Diesse – Maison de paroisse
Une fenêtre au cœur de la nature, en images
Du 15 au 23 juin 2024, la Maison de Paroisse de Diesse ouvre ses portes à l’exposition « Au 
Cœur de la Nature », mettant à l’honneur deux photographes locaux, Edith Spichiger et 
Philippe Niederhauser. Ce duo partage une passion profonde pour l’immortalisation de la 
nature, révélant les détails souvent invisibles à l’œil nu. Le vernissage aura lieu le samedi 
15 juin à 11h et l’exposition s’achèvera le dimanche 23 juin par un culte spécial, suivi d’une 
dernière chance de découvrir ces œuvres jusqu’à 14 h.

Edith Spichiger, déjà connue pour son 
approche unique de la photographie, trouve 
dans la nature une source inépuisable 
d’inspiration. « Photographier la nature, c’est 
écouter son silence et capturer son souffle. 
Chaque image est un moment de vie saisi, une 
méditation en soi », explique-t-elle. D’ailleurs, 
son pseudonyme, « Eglantine », rappelle sa 
tendresse pour les roses sauvages, symbole 
de son art. Son passage au numérique après 
le vol de son matériel argentique a marqué 
un tournant décisif, la poussant à explorer de 
nouvelles techniques tout en conservant son 
intuition comme guide principal.
Philippe Niederhauser, quant à lui, s’est 

découvert une passion pour la photographie 
lorsque sa santé l’a éloigné des activités 
sportives. Ancien enseignant, Philippe trouve 
désormais dans la photographie de la faune un 
moyen de continuer à enseigner et à partager. 
« Observer les oiseaux et les mammifères à travers 
mon objectif, c’est un peu comme donner une 
leçon de nature sans mots. Chaque cliché raconte 
une histoire de survie, de beauté et de résilience », 
partage-t-il.
Le pasteur Stéphane Rouèche, initiateur 
de ce beau projet, souligne l’importance 
de cet événement pour la communauté. 
« Cette exposition est bien plus qu’une simple 
présentation de clichés artistiques. C’est une 
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Que ce soit le vol d’un oiseau ou la beauté d’une plante, cette exposition plonge au cœur de la nature, pour le plus 
grand plaisir du public.

célébration de la vie, de la création divine et de 
notre relation avec elle. Nous terminons cette 
exposition avec un culte de reconnaissance, le 
dimanche 23 juin à 10 h, intégrant les œuvres 
d’Edith et Philippe et la participation du Chœur 
de La Neuveville, le Chœur de France. » 
L’exposition coïncide en outre avec l’installation 
de nouvelles infrastructures rendant la Maison de 
Paroisse plus accessible, soulignant l’engagement 
de la communauté envers l’inclusivité. Edith et 
Philippe espèrent que leurs œuvres, souvent 
axées sur les détails minutieux de la nature, 
sensibiliseront davantage les visiteurs à la beauté 
et la fragilité de l’environnement.
« Leur travail incarne notre espoir en un monde 
où chaque détail de la création est apprécié et 
préservé. Ce sont des artistes du quotidien qui 
nous aident à voir au-delà de l’évidence », ajoute 
Stéphane Rouèche. La paroisse continuera en 
outre, avec la complicité de Mireille Guillaume 
et Ernst Zürcher notamment, de tisser des liens 
entre foi, art et écologie, offrant des moments de 
contemplation et de connexion profonde avec la 
nature lors de culte-marche méditative. (7 juillet 
avec Mireille Guillaume rdv 10 h devant l’église)
La série d’événements à venir, y compris ces 
fameux culte-marche méditative, est une 
invitation à tous à ralentir, observer et apprécier 
les merveilles de la nature qui nous entourent. 
À travers leurs lentilles, Edith et Philippe nous 
offrent un cadeau précieux : la possibilité de 
saisir l’instant fugace et de le retenir, un instant 
privilégié capturé pour l’éternité.
- Exposition à voir tous les jours, du 15 au 23
juin, de 9 h à 19 h, la maison de paroisse. Le
vernissage aura lieu samedi 15 juin à 11 h, et
le finissage dimanche 23 juin, après le culte de
reconnaissance de 10 h, et jusqu’à 14h.

Céline

L’équipe des jeunes de Damien Althaus a frappé fort 
à Steffisburg pour ce premier tour de promotion. 
Résultat 8 victoires à 1. Damien, Colin, Robin, Joao, 
Julien et Nico ont tous participé à ce succès. Pour 
accéder à la première ligue, un deuxième tour est 
nécessaire : à nouveau un déplacement à Eichholz 
Wabern, le 15 juin. Nous leur souhaitons plein 
succès car ils méritent cette promotion.
Les dames 40+ de 2e ligue  recevaient Morges pour 
éviter la relégation. Anne Hirt et ses copines jouent 
de malchance. Pour se maintenir, Anne devait 
compter sur l’effectif complet. C’était sans compter 
sur la blessure de Dom , la numéro deux de l’équipe. 
Isabelle a apporté le premier point après une belle 
victoire. Malgré une belle volonté affichée, les trois 
autres simples ont été perdus. Isabelle associée à 
Fabienne ont engrangé le deuxième point après 
un double à suspens 7/5 2/6  et 11/9 au super tie 
break du 3e set. Malheureusement insuffisant pour 
le maintien en 2e ligue. Ce n’est que partie remise 
car avec le potentiel de cette formation, Anne 
retrouvera facilement la 2e ligue l’an prochain.
Renaud Moeschler et son équipe de 1ère ligue 45+ 
ont connu les mêmes problèmes de blessures dans 
les tours préliminaires d’où ce 4e rang, synonyme de 
tour de relégation. En déplacement à Schlossmatt/
Bienne, nos gars n’ont pas réussi à éviter la défaite. 
Seul un point a été engrangé grâce à Renaud et 
Ronni. Dans ce cas également  ce n’est que partie 
remise.
L’équipe des dames 40+ 3e ligue était ex-aequo avec 
CT Neuchâtel qui s’alignait sur nos courts samedi.  
Malgré les deux points remportés par Lucille et 

Dune Aebi et Juliette Borel se sont rendues à 
Genève en ce samedi 8 juin afin de participer au 
championnat romand dans le cadre de la fête 
romande. Le rendez-vous était bien matinal tant 
pour les gymnastes que leurs accompagnants et 
coachs mais toutes étaient bien motivées à profiter 
pleinement de cette participation à une telle 
compétition. Bien conscient que nous n’allions pas 
jouer à la course aux médailles pour cette première 
participation. l’objectif était donc de prendre du 
plaisir et de gagner en expérience. La fatigue de 
fin de saison et le stress ont impacté certaines 
performances qui n’ont pas permis à Juliette et 
Dune d’exprimer pleinement leurs compétences 
gymniques. Un grand bravo tout de même à ces 
deux gymnastes qui montrent que l’assiduité et la 
rigueur permettent de participer à des compétitions 
regroupant les meilleures gymnastes et ce, même 
avec un seul entraînement par semaine. Dune 
et Juliette pourront certainement prendre leur 
revanche lors du concours interne de ce samedi 15 
juin à La Neuveville.

Tennis Club La Neuveville
Tour de promotion – relégation

Groupe Agrès - FSG La Neuveville

Fête romande – 8 juin
Murielle, l’équipe s’est inclinée mais demeure 
toutefois sur la 3e marche du podium avec 10 points
Marco et ses potes de 3e ligue en 35+, ont terminé 
ce championnat à un excellent 2ème rang. Avant 
le dernier tour notre équipe était en tête du 
classement mais Grolley s’est imposé au sprint final.
Roland , le capitaine des 55+, retrouvait une équipe 
bien connue dans le monde de Frijune.  Malgré une 
victoire facile de Roger 6/0 6/2 en simple et une en 
double de Roger associé pour l’occasion à Jean Hirt, 
la défaite n’a pas pu être évitée malgré le  match  de 
Roland qui a perdu en 3 sets.
En conclusion, le rideau est tombé sur ces inter-clubs 
2024, dont on peut estimer la cuvée comme moyenne.

Inter-clubs juniors
Une équipe de filles ligue A est inscrite à ce 
championnat.  Le premier tour a lieu sur nos courts 
de La Neuveville, samedi 15 juin à 14 heures. 
Venez nombreux soutenir la relève du club. Equipe 
composée de Albane, Elea et Lou.

Championnat 50+ de Frijun
Depuis plusieurs années, le club inscrit deux 
équipes à ce championnat qui débute ce jeudi 13 
juin. Quatre tours préliminaires sont prévus avec 
des demies finales et finales en août. Le responsable 
Frijune pour les seniors n’est autre que Samuel 
Baumann assisté par >Jean Hirt.
La première équipe est l’affaire du capitaine  Roland 
Houlmann alors que la seconde est coachée par 
Alain Rossel, fraichement élu à ce poste.

Le rédacteur du TC
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Furiosa : une saga Mad Max
Action, aventure de George Miller 

avec Anya Taylor-Joy, Chris Hemsworth 
et Yahya Abdul-Mateen II

Dans un monde en déclin, la 
jeune Furiosa est arrachée à 
la Terre Verte et capturée par 
une horde de motards dirigée 
par le redoutable Dementus. 
Alors qu’elle tente de survivre 
à Désolation, à Immortan Joe 
et de se retrouver le chemin 
de chez elle, Furiosa n’a qu’une 
seule obsession : la vengeance.  

VE 14, SA 22 et DI 23 juin à 20 h 30
14 (16) ans – USA – 2h28 – VF

Un p’tit truc en plus
Comédie de Artus avec Clovis Cornillac 

et Alice Belaidi
Pour échapper à la police, un 
fi ls et son père en cavale sont 
contraints de trouver refuge 
dans une colonie de vacances 
pour jeunes adultes en situation 
de handicap mental, se faisant 
passer pour un pensionnaire 
et son éducateur spécialisé. Le 
début des emmerdes et d’une 
formidable expérience humaine 
qui va les changer à jamais. 

SA 15, SA 22 juin à 17 h
10 (12) ans – France – 1h39 – VF

Le deuxième acte
Comédie de Quentin Dupieux avec Léa Seydoux, 

Vincent Lindon et Louis Garrel
Florence veut présenter 
David, l’homme dont elle est 
follement amoureuse, à son 
père Guillaume. Mais David 
n’est pas attiré par Florence et 
souhaite s’en débarrasser en la 
jetant dans les bras de son ami 
Willy. Les quatre personnages se 
retrouvent dans un restaurant au 
milieu de nulle part. 

DI 16 juin à 17 h, MA 18 et VE 21 juin à 20 h 30
16 ans – France – 1h16 – VF

Pas de vagues
Drame de Teddy Lussi-Modeste avec François 

Civil, Shaïn Boumedine et Bakary Kebe
Julien est professeur au collège. 
Jeune et volontaire, il essaie de 
créer du lien avec sa classe en 
prenant sous son aile quelques 
élèves, dont la timide Leslie. Ce 
traitement de faveur est mal 
perçu par certains camarades qui 
prêtent au professeur d’autres 
intentions. Julien est accusé 
de harcèlement. La rumeur se 
propage. Le professeur et son 
élève se retrouvent pris chacun 

dans un engrenage. Mais devant un collège qui risque 
de s’embraser, un seul mot d’ordre : pas de vagues !
SA 15, DI 16, ME 19 juin à 20 h 30 et DI 23 juin à 17 h

12 ans – France – 1h32 - VF 

Parc régional Chasseral  
Apprendre à manier la faux à Chézard-Saint-Martin
Laisser sa tondeuse à gazon au garage et apprendre à manier la faux à la place. C’est ce 
que propose le Parc Chasseral dans le cadre d’un cours de fauche à la faux qui aura lieu le 
22 juin dans le Val-de-Ruz. Pour la 4e année consécutive, cette demi- journée conviviale 
va permettre d’aborder les rudiments de l’entretien et du maniement de la faux. 
Moyennant un peu d’huile de coude, les participant·es apprendront des gestes favorables 
à l’environnement et à la biodiversité.

Pratique ancestrale, la fauche à la faux requiert 
un savoir-faire spécifique pour qu’elle soit 
effi  cace et harmonieuse. Organisée par le Parc 
Chasseral, une initiation prévue dans un verger 
du village de Chézard-Saint-Martin (commune 
de Val-de-Ruz) sera animée par Robert Cattin, 
Stéphane Cattin et Yanick Galli. Ces trois 
spécialistes partageront leur passion et leur 
savoir-faire autour de cette technique douce 
d’entretien des herbages.
Prévue de 9 h à 12 h, cette matinée de 
démonstration et d’initiation est ouverte à 
toutes et tous. Les participant·es, muni·es si 
possible de leur propre faux, apprendront dans 
un premier temps à battre la lame de leur outil 
sur une enclume et à l’aiguiser, puis passeront 
à la pratique de fauche à proprement parler. Ce 
moment de partage sera également l’occasion 
de découvrir les avantages écologiques de la 
fauche à la faux, qui améliore le renouvellement 
de la fl ore et la survie de la petite faune.
Les travaux des champs achevés, la matinée se 
conclura par un apéritif.

Un cours proposé par le Parc Chasseral le samedi 22 juin à Chézard-Saint- Martin permettra d’apprendre à faucher 
son jardin à la faux. (Photo : @ Parc Chasseral)

La Neuveville / Chemin de St. Joux 7 - Tél. 032 751 10 00
Biel - Bienne / Mettlenweg 9b - Tél. 032 365 00 30

info@oel-pool.com

Huile de chauffage - Diesel - Benzine

Pro� tez des prix bas !

Informations pratiques

Date samedi 22 juin (repoussé au 29 juin en cas 
de mauvais temps), de 9 h à 12 h.

Lieu Route de Fontaines 1, Chézard-Saint-
Martin, Val-de-Ruz (les automobilistes pourront 
utiliser le parking d’Evologia).

Prix par personne gratuit, cours off ert par les 
formateurs et apéritif off ert par le Parc. 

Matériel nécessaire vêtements adaptés à la 
météo, si possible sa propre faux (seules
quelques faux seront à disposition sur place).

Inscription obligatoire, de préférence sur notre 
site internet www.parcchasseral.ch (sur la page 
accessible via ce lien), ou par téléphone au +41 
(0)32 942 39 42.



16 - Petites annonces

Furiosa : une saga Mad Max
VE 14, SA 22 et DI 23 juin à 20 h 30

Un p’tit truc en plus
SA 15, SA 22 juin à 17 h

Pas de vagues
SA 15, DI 16, ME 19 juin à 20 h30 

et DI 23 juin à 17 h
Le deuxième acte 

DI 16 juin à 17 h, MA 18 
et VE 21 juin à 20 h 30

Juliette en printemps
La petite vadrouille

The bikeriders

www.cine2520.ch

Prochainement

A l’affi che

Entreprise de peinture

2525 Le Landeron
Rue St-Maurice 4a (bureau)
Tél. 032 751 45 81

2520 La Neuveville    Natel 079 231 33 16

Michel Zbinden

installation 
chauffage  
sanitaire

Ch. des Prés-Guëtins 29 - 2520 La Neuveville
Tél. 032 751 20 11 - E-mail : info@icstech.ch 

www.icstech.ch

Neutralisation du calcaire par injection de CO2

Pour habitat & industrie

COUTURE AMAL
Toutes retouches - Habits sur mesure

Amal Dubois- Couturière
Derrière La Chaux 3 -2516 Lamboing
 079 673 03 86 - 032 315 12 06

À louer 

4,5 PIÈCES
Appartement rez-de-chaussée 

(accès au jardin)
CHF 1’184/(+ charges CHF 270)

Places de parc intérieur disponible CHF 103/mois
2518 Nods, Rte de Chasseral 23

 079 417 18 22 (voir : www.anibis.ch) 

À louer à La Neuveville

CHARMANT BUREAU
à la Rue du Marché 7

1,5 pièce / 40m2 avec salle de bain.
CHF. 650.– par mois

Libre de suite
 078 707 17 87 

À louer de suite / Maison bleue à Diesse

APPARTEMENT 31/2  PIÈCES
120m2 - cave et place de parc. 

Convient à couple sans enfants. Animaux non admis.
1580.00 charges comprises  079 448 45 58

Entretien de brûleurs mazout/gaz
Dépannage, révision, régulation
Mise en service, assainissement

Conduite mazout, contrat d’entretien
Michel Boillat  - Tél. 032 315 72 72

Sur la Roche 3 - 2515 Prêles
bdf.energies@bluewin.ch  

www.bdf-energies.ch


